

70 ASSOCIATIONS RÉUNIES

Le Caritas Day est de retour

La matinée du réseau liégeois Caritas Secours Francophone se tiendra le 6 octobre prochain en l'Espace Prémontrés. L'occasion d'aborder notamment la transition inclusive, le subventionnement et de prendre le pouls de l'aide sociale de proximité.



Caritas Day, un temps de rencontre pour les associations liégeoises.

Ce n'est plus arrivé depuis 2020. Cette fois-ci, après les années Covid, la matinée des associations liégeoises actives dans l'aide sociale de proximité et partenaires du Réseau Caritas Secours aura bien lieu: le 6 octobre de 9h à 13h. L'asbl Caritas Secours compte une septantaine d'associations en province de Liège, trente de plus qu'il y a dix ans.

"Cela témoigne à la fois du dynamisme du réseau associatif actif dans l'action sociale mais aussi, hélas, du grand besoin de soutien financier de ces projets", commente Régine Kerzmann, coordinatrice du réseau. En effet, les associations qui vivent

au rythme des subsides publics qui se font souvent attendre, se retrouvent souvent en situation de "survie" afin de pouvoir faire fonctionner leur projet pourtant vital pour un grand nombre de personnes précarisées, de jeunes ou de personnes en situation de handicap.

Favoriser la rencontre des acteurs

Caritas Secours, qui ne bénéficie d'aucun subside public, permet à ces projets sociaux de proposer la défiscalisation des dons aux donateurs et, selon les montants reçus, leur redistribue trimestriellement des aides substantielles. "La matinée du Caritas Day nous permet de prendre le pouls des difficultés mais aussi des réussites que rencontrent les associations du réseau. En écoutant les permanents ou les nombreux volontaires, on reste en lien avec la réalité du terrain", précise Régine Kerzmann.

Cette année, Caritas Secours propose d'aborder deux thèmes centraux: la transition inclusive (écologique et sociale), en présence de Nicolas Gazon, référent en écologie intégrale du diocèse, et les aides financières alternatives, via la banque coopérative Crédal qui soutient de nombreuses asbl. "Ce sera aussi l'occasion de renouveler notre volonté de fédérer le réseau liégeois, de faire se rencontrer les acteurs le temps d'une matinée qui se veut aussi conviviale", conclut la coordinatrice.

J. XHONNEUX

Plus d'infos sur www.caritassecours.be

SERVICE DE PRESSE DU DIOCÈSE

Pour une communication plus efficace

Nous l'avons déjà annoncé dans une édition précédente: le lundi 18 septembre, le diocèse de Liège a célébré le centenaire de sa revue diocésaine *Eglise de Liège*. Dans le cadre de cette festivité, le Service de Presse et de Communication du diocèse se renouvelle. Dès le 1^{er} octobre prochain, après 8 ans à la tête du SdP&C, je passerai le flambeau à mon successeur et à sa nouvelle équipe.

Jean-Pierre Deleersnijder, qui est déjà vice-chancelier du diocèse (chancelier à partir du 1^{er} janvier 2024), sera le nouveau directeur de ce Service. Ses tâches: se soucier de la communication de notre évêque et de ses proches collaborateurs, alimenter cette page hebdomadaire dans le journal *Dimanche*, publier le bulletin officiel et des newsletters, gérer le site internet et la page Facebook, informer les diocésains, la presse généraliste et toute personne



Jean-Pierre Deleersnijder

intéressée de ce qui se vit au sein de notre diocèse, entretenir de bonnes relations avec les médias et assurer la formation des "communicateurs" dans les paroisses et les Unités pastorales, etc. Le travail ne manque pas!

Il sera secondé par un(e) secrétaire et par Sophie Delhalle, jeune journaliste connue des Liégeois, qui a échangé son emploi à Cathobel contre un temps plein rédactionnel au service du diocèse. Jean Leruth sera le graphiste du Service.

En ce qui me concerne, je continuerai mes engagements comme journaliste à la radio RCF-Liège et resterai disponible pour une contribution occasionnelle au comité de rédaction. Je pourrai aussi me consacrer un peu plus à mes paroissiens de l'UP Alliance Jupille Grivegnée-Hauteurs. Je suis reconnaissant pour toutes les bonnes choses et les belles rencontres que le Seigneur m'a permis de vivre pendant toutes ces années, et j'espère que j'aurai encore d'autres occasions d'annoncer la Bonne Nouvelle dans notre monde en quête de sens.

Ralph SCHMEDER

Quoi de neuf?

LA BROUCK

Reliques de sainte Thérèse

A l'occasion de l'année thérésienne, l'UP Notre-Dame des Sources de Chaudfontaine vit sa rentrée sous le regard de sainte Thérèse de Lisieux. La messe de la fête aura lieu à La Brouck, consacrée à la "petite" Thérèse, le dimanche 1^{er} octobre à 11h00. A cette occasion, l'UP fêtera également l'Abbé Michel Minon qui a habité Prayon plus de 15 ans comme prêtre auxiliaire.

Le mardi 10 octobre, les reliques de sainte Thérèse passeront quelques heures dans cette UP: de 10h à 17h, elles seront à la chapelle du Carmel de Mehagne, et de 18h à 20h, à la chapelle de La Brouck. Une messe festive y aura lieu à 18h30 avec vénération des reliques.

ESPACE PRÉMONTRÉS LIÈGE

Sensibilisation aux handicapés

Le Service de la Pastorale avec et pour les Personnes Handicapées organise ces 12, 13 et 14 octobre des journées de sensibilisation aux handicaps à l'Espace Prémontrés, à Liège. L'objectif des ateliers de découverte est de "vivre" le handicap, de se mettre à la place de l'autre et de cerner son quotidien. La matinée du samedi 14 octobre intitulée "L'autre et moi" propose un temps de réflexion interdisciplinaire. Michel Dupuis parlera de l'attention à l'autre avec un angle de vue philosophique. Talitha Cooreman présentera son approche théologique d'une "pastorale capacitante". La matinée s'achèvera par la présentation du livre de Luc Davin, diacre et porteur de handicap, *Je marche en me laissant porter par l'espérance*.

Pour toute information, écrivez à sph@evechedeliege.be.

BANNEUX

Soirée de prière pour prêtres

Depuis plusieurs années, le diocèse invite à un temps de prière entre prêtres, en octobre à Banneux. Cette rencontre s'inscrit dans l'esprit de la démarche synodale: dialoguer, partager ses difficultés et ses joies, ses appréhensions et son espérance. Cette année, elle aura lieu le mardi 10 octobre 2023 dès 17h00 à l'hospitalité de Banneux, autour du thème "Les ministères de lectorat, d'acolytat et de catéchiste: des stimulants à la prière et au service".

Au programme: réflexion par Mgr Delville, échange en petits groupes, souper et prière.

Inscriptions pour le 1^{er} octobre: secretariat.mgrdelville@evechedeliege.be, tél. 04/230.31.57.